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Scuola dell’Infanzia e Nido integrato  

 

Parlare della Scuola dell’Infanzia e Nido integrato ci dà l’occasione di ringraziare Roberto 

Sartori per l’impegno e la competenza espressi nei 25 anni di Presidente del Comitato di 

Gestione. 

Grazie ai componenti del Comitato di Gestione, al Collegio dei Docenti, alla Parrocchia e a 

tutti i Genitori che da diversi anni si adoperano in svariati modi per organizzare iniziative, 

recuperare fondi, migliorare la scuola. 

Una Scuola che opera senza fini di lucro e che svolge una importante attività di custodia e 
formazione dei nostri bambini. 
 
La Regione del Veneto, tutela e sostiene direttamente le Scuole Materne Paritarie e i Nidi 
riconosciuti, impegnando in questo senso anche i Comuni ai quali “… spetta concedere, con 
i propri fondi di bilancio, contributi per il funzionamento delle scuole materne non statali” e 
che “il contributo è destinato alla conservazione ed alla manutenzione ordinaria degli edifici, 
delle attrezzature e degli impianti, al funzionamento degli stessi, all’acquisto di materiale 
didattico e d’uso e alle spese per il personale”. 
 
Nel Notiziario distribuito, quando viene trattato l’argomento Scuola d’Infanzia e Nido sta 

scritto: “nel 2019, considerata la richiesta presentata dalla scuola che evidenziava le serie 

difficoltà che stava attraversando, abbiamo effettuato una variazione al Bilancio e stanziato 

un contributo straordinario di 5.000 euro. Un forte segnale di sostegno, che invece il gruppo 

di minoranza ha dimostrato di non prendere in considerazione astenendosi in Consiglio 

comunale all’approvazione della variazione effettuata appositamente per dare un aiuto 

concreto alla Scuola dell’Infanzia”. 

Così come sta scritto, sembra che l’argomento in discussione in Consiglio fosse solo la 

variazione per la Scuola d’Infanzia e che noi come minoranza, su questo, ci fossimo 

astenuti. 

Era il primo Consiglio comunale di inizio mandato e il punto dell’ordine del giorno citava: 

“Variazione di assestamento generale del Bilancio di Previsione 2019/2021”, un documento 

che conteneva decine di voci di variazione, non la sola variazione per la Scuola d’Infanzia.   

Il nostro intervento (agli Atti) motivava, così, il voto di astensione: 

“I documenti in visione contengono voci di variazione riepilogate. Questa rappresentazione 

non consente di capire quali voci di Bilancio siano state modificate in entrata e spesa. A 

nostro avviso manca l’allegato più importante, il dettaglio delle variazioni.  Il Consigliere che 

deve esprimere il suo voto ha necessità di capire il contenuto, cosa si vota, questo vale per 

noi Consiglieri di minoranza ma supponiamo valga anche per i Consiglieri di maggioranza.          

Pertanto il nostro sarà un voto di astensione.   

Il Comune di Calvene, con delibera di Giunta Comunale n. 33 del 09.06.2021, ha dato 

continuità al rapporto esistente tra il Comune e la Scuola d’Infanzia non statale paritaria 

“Sacro Cuore”, approvando lo schema di Convenzione per gli anni scolastici 2021/2022 - 

2022/2023 e 2023/2024 che prevede il contributo alla Scuola Materna di 19.000 euro anno 

in relazione alla natura del servizio reso alle famiglie. 
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Nel Consiglio comunale di dicembre 2022, in occasione del Bilancio di Previsione 2023, 
visto il continuo aumento dei costi energetici e le difficoltà derivanti dalla diminuzione dei 
bambini, come “Vivere Calvene” abbiamo proposto un’azione di sostegno alla Scuola 
Materna (agli Atti): “ Anche la Scuola Materna, come la Scuola Elementare sta attraversando 
un periodo di difficoltà di gestione; vista l’importanza che la Scuola Materna riveste per le 
famiglie di Calvene si chiede, come è stato fatto lo scorso anno, di sostenere  la stessa, 
erogando anche nel 2023, oltre ai 19.000 euro previsti dalla Convenzione, un contributo 
supplementare”. 
 
Sempre dal Notiziario : “Nonostante i cospicui contributi comunali, la scuola dell’infanzia è 

ancora in difficoltà e ha chiuso l’anno 2022 con un passivo di 42.543 euro.                            

Come Amministrazione ci siamo impegnati, una volta verificati i documenti contabili e i 

bilanci, a stanziare un ulteriore sostegno straordinario di 11.000 euro oltre ai 19.000 euro 

annuali previsti dalla convenzione”.  

Dare continuità alla Scuola Materna è una priorità, un bene comune da salvaguardare che 
sicuramente sta a cuore a tutti i cittadini. Il Comitato di Gestione conosce perfettamente il 
Bilancio, le cause delle mancate entrate, la dimensione delle spese, le strategie da mettere 
in campo per ridurre il passivo. Siamo convinti che nel dialogo concreto tra Comitato di 
Gestione e Amministrazione comunale si potrà trovare la sintesi per dare continuità 
all’operato della Scuola. 
 
È corretto, infine, informare i cittadini che i contributi straordinari alla Scuola Materna 
di 11.000 euro del 2021 e 11.000 euro del 2023 (se verranno stanziati) non sono 
prelevati dal Bilancio del Comune ma provengono da una donazione privata di 25.000 
euro fatta in occasione dell’emergenza Covid 19.  
 
 

                                           --------------------------------- 

 

are “Vivere Calvene” 


